

## Etats-Unis



«Le tir meurtrier contre l'hélicoptère militaire et la violence subséquente soulignent une fois encore la nécessité de trouver une solution pacifique au conflit du Haut-Karabakh,» a déclaré **Jeff Rathke**, le directeur du Bureau de presse du Département d'Etat.

"Nous exhortons toutes les parties à faire preuve de retenue et à éviter les actions qui augmenteraient les tensions le long de la ligne de contact. Nous demandons également aux côtés de recentrer leurs efforts pour négocier un règlement pacifique et durable au conflit du Haut-Karabakh. En tant que coprésident du Groupe de Minsk, les Etats-Unis sont prêts à apporter leur aide.

(...) Nous pouvons comprendre que l'on ait refusé à un représentant de l'OSCE l'accès au site. Référez-vous à l'OSCE pour plus de détails, mais il est clair, qu'il est nécessaire de trouver une solution pacifique au conflit du Haut-Karabakh," a-t-il ajouté.

(...)



«Nous avons vu les rapports sur l'opération de récupération des corps des membres d'équipage tués dans le crash de hélicoptère militaire le long de la ligne de contact.

C'est une tragédie qui doit être évitée à l'avenir. Nous exhortons les parties à faire preuve de retenue et de recentrer leurs efforts sur la négociation d'un règlement pacifique et durable au conflit du Haut-Karabakh. De nouvelles violences et de représailles ne feront que saper les pourparlers de paix et entraveront la résolution des problèmes humanitaires qui se posent à la suite du conflit", a déclaré le coprésident américain du Groupe de Minsk de l'OSCE **James Warlick**.